

## 三中のニューリーダー、新生徒会役員決定!

11月22日(火)、生徒会役員改選にともなう「立合演説会・選挙」が行われました。25名という多くの生徒が立候補してくれ、「活気と勢いのある学校」になってきたと改めて感じることができました。公約を掲げ、一人一人が楽しく安心して過ごせる学校づくりに向けて、朝の選挙運動から熱心に取り組んでくれました。

立合演説会では、どの候補者も素晴らしい演説をしていました。誰が生徒会役員になっても大丈夫だと確信しました。三中のために勇気と熱意をもって立候補してくれた25名、そして立候補者をしっかりとサポートしてくれたそれぞれの責任者に心から感謝します。

選挙の結果、右記のメンバーが新役員となりました。今回は残念な結果になった立候補者も、日頃から学級、部活動、委員会活動などで中心的役割を果たしてくれている素晴らしい人たちばかりです。各専門委員会の委員長・副委員長などとして、新役員とともに三中の新しい伝統を築き上げていってくれることを期待しています。

三中のために頑張ろうと勇気を持って立候補したこと自体が素晴らしいことだと私は思います。

また、これまで三中のリーダーとして引っ張ってってくれた旧執行部の皆さん、一年間本当にありがとうございました。コロナ禍の中でも一致団結し、何事にも全力で取り組み、楽しく充実した学校生活を送れるということを示してくれました。

皆さんの思いは、新執行部が受け継ぎ、新時代の「誰もが誇れる三中」をみんなで作っていきます。



会 長:村上 卓心(こころ)  
副会長:宮川 蒼汰(そうた)  
諸藤 心咲(こころ)  
書 記:井形 優斗(ゆうと)  
石川 実音(みお)  
総 務:牟田 篤人(あつと)

12月6日(火)、北稜高校と花壇づくり交流会を実施しました。正門横には、パンジーなどがきれいに咲いています。学校が色とりどりの花でいっぱいになり、「温かみと潤いのある学校」になりました。ボランティアで参加してくれたハートフルルーム・特別支援学級・学習ルームの生徒たちには感謝しています。本当にありがとう!



## 「文武両道」で三中生は素晴らしい活躍を見せてくれています!

★熊本県科学研究所物展示会(熊本県教育委員会より受賞)

◎熊日ジュニア科学賞 石橋正教(3-5)

◎学校賞(本校歴代入賞回数が15回となり、科学教育振興に貢献した)

★第20回くまもと・子どもの美術展特選(県立美術館に展示1/31~2/5)

江口礼(3-2)、若松星空(3-3)、松尾悠杏(3-3)、佐野菜絆(3-4)

田尻明(2-1)、三浦穂乃花(2-1)、倉田百合菜(1-4)、松尾謙太郎(1-5)

☆毎日カップ「中学校体力づくりコンテスト」優秀賞 受賞

◎三中は応募総数全国約4000校から12校に選出され受賞

◎12月10日(土)に体育委員長の杉本蒼馬さんと青山教頭先生が毎日新聞東京本社で開催された表彰式に参加。

☆熊本県体力向上優良校 受賞

(熊本県教育委員会より2年連続で受賞)



